



**OMC** Okonjo-Iweala, una economista africana al frente del comercio mundial **P28**

**ARTE** Un excepcional 'miró' de 1924, a subasta en Christie's **P31**



## ELECCIONES EN CATALUÑA

# Los secesionistas buscan un pacto para neutralizar a Illa

**ERC, Junts y la CUP** quieren acelerar una investidura de Aragonès

**La mayoría independentista** puede bloquear el intento de Illa de presentarse

**Oriol Junqueras arremete** contra los socialistas y los califica de corruptos

M. NOGUER / C. S. BAQUERO  
**Barcelona**

Los partidos independentistas aceleraron ayer los contactos para lograr un pacto que les garantice una investidura rápida del candidato de ERC, Pere Aragonès, como presidente de la Generalitat de Cataluña. Las fuerzas secesionistas pretenden cerrar así el paso al ganador de las elecciones, el socialista Salvador Illa. La intención de este de intentar la investidura chocará con el rechazo del bloque independentista, que suma 74 de los 135 diputados. Con esta mayoría absoluta pueden decidir quién opta a la investidura.

El nuevo presidente del Parlament deberá proponer al candidato en función de los apoyos que le presenten. Oriol Junqueras, líder de ERC, dejó ayer claro que el socialista no cuenta con votos suficientes para llegar a la investidura. Y arremetió contra el PSC porque, dijo, representa los valores de una "Monarquía corrupta y decadente".

PÁGINAS 14 A 21

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

**Los barones del PP** advierten contra una radicalización frente a Vox **P20**



Pere Aragonès y Laura Borràs se saludaban ayer a la entrada de la emisora RAC1 en Barcelona. / A. GARCIA

Un estudio de 20 años halla impacto en el peso y el desarrollo pulmonar y cognitivo

## La huella duradera de la polución en los niños

**CLEMENTE ÁLVAREZ, Madrid**  
Una investigación con voluntarios que dura ya 20 años, coordinado por ISGlobal, ha demostrado el impacto de la contaminación en el tamaño al nacer, el desarrollo de la función pulmonar o el cognitivo. El estudio monitorizó a 3.700 madres y a 3.700 de sus hijos. "Descubrimos que los ni-

ños de zonas más contaminadas pesaban en promedio 70 u 80 gramos menos", dice Jordi Sunyer, uno de los autores. La exposición al NO<sub>2</sub> durante el embarazo se asocia también con una función atencional deficiente en niños de cuatro a cinco años. También la memoria y la motricidad se resienten con la polución. **PÁGINA 28**

### La defensa del planeta necesita lectores

Suscríbete a los hechos



EL PAÍS

## Cifuentes sale absuelta, pero no la asesora que la exculpó

La expresidenta queda indemne pese a mentir sobre su falso máster

J. J. GÁLVEZ, Madrid

La Audiencia de Madrid absolvió ayer a Cristina Cifuentes del caso máster al entender que no hay pruebas suficientes de que la expresidenta madrileña indujera a falsificar el acta del trabajo fin de posgrado que acreditaba su título en la Universidad Rey Juan Carlos. Cifuentes mintió sobre ese máster, pero no se la juzgaba por este hecho. En cambio, los jueces condenan a tres años de prisión a María Teresa Feito, asesora de Cifuentes que en el juicio exculpó a su jefa, y a 18 meses a Cecilia Rosado, profesora que confesó la falsificación. **PÁGINA 22**

## Las mutaciones del coronavirus sortean la inmunidad de los ya infectados

MANUEL ANSEDE, Madrid

Los expertos analizan los raros casos de pacientes que vuelven a infectarse por covid para averiguar si las mutaciones del virus sortean la inmunidad adquirida. "Hay pruebas convincentes de que haber pasado ya la infección con el virus original no protege de la reinfección con la variante" detectada en Sudáfrica, dice el investigador Shabir Madhi. **PÁGINA 24**

## Un español de 13 años ingresa en una cárcel para "cachorros del ISIS" en Siria

NATALIA SANCHA, Beirut

El menor español Abdurhman Aabou Fernández, de 13 años, ha sido trasladado del campamento en el noroeste de Siria en que estaba con su madre, Luna Fernández, a un correccional destinado a "cachorros del ISIS" para su "desradicalización", según confirmaron fuentes de la Administración kurda. **PÁGINA 3**